

## Piden al Gobierno no continuar otorgando «licencias exprés» para sector minero

En el Congreso lo exhortan a dejar de pensar en las multinacionales y dedicarse más a la protección de los páramos.

Desde la Alianza Verde fue reiterada la necesidad de que el Gobierno nacional proteja el medio ambiente al momento de expedir las licencias para el sector minero.

La representante a la Cámara, Sandra Ortiz Nova, dijo que es hora de que el ministerio de Minas acabe con las “licencias exprés a multinacionales”.

“No queremos que el Gobierno siga otorgando licencias exprés a multinacionales, confiamos en la minería responsable con acompañamiento para que de verdad sea a favor del medio ambiente”, señaló.

Según ella, el Gobierno debe ahora pensar más en el cuidado de las fuentes hídricas porque “los páramos son fundamentales para el país”.

“Nosotros hemos venido trabajando en el Congreso para la protección del medio ambiente en el país, pero en especial en el departamento de Boyacá porque el 80% de los municipios están alrededor de páramos”, agregó.

En días pasados, la congresista planteó la posibilidad de crear la comisión de la tierra en el Senado y la Cámara para lograr unificar los proyectos alrededor de estos temas.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/piden-al-gobierno-no-continuar-otorgando-licencias-expr-articulo-571722>